



杉の子

令和 6年 2月 第10号
江戸川区立大杉第二小学校
校長 笠井 三恵子

広い校庭で～朝マラソン、持久走で体力をつけています

校長 笠井三恵子

学校公開・土曜授業 ご参観ありがとうございました。書き初め展も見ていただけたかと思えます。今年度予定されていた学校公開はすべて終わりました。学校でのお子様の成長の様子がお分かりいただければ幸いです。

大杉第二小学校の校庭は、区内小学校で5番目に広いといわれています。東京の冬は晴天の日が多く、寒さはあっても校庭に雲一つない青空が広がります。校庭に立つと太陽の光を浴びて大変気持ちがいいです。この時期、朝マラソンを実施しています。準備運動をしてから多くの児童が校庭を走っています。体育の授業も休み時間も広い校庭で思い切り運動したり遊んだりしています。持久走も始まります。ご家庭では十分睡眠をとっていただき、子供たちは体力をつけて、風邪のひきにくい体づくりに心がけてください。

5年生6年生の代表委員会の取り組みでユニセフ募金活動を秋に行いました。ユニセフから感謝状が届きましたので、職員室前の掲示板に掲示してあります。

5年生ウインタースクール1月28日から30日、新潟県魚沼市での初めての宿泊生活を行いました。雪もあり、雪遊び、スキースクールも予定通り実施できました。ホームページで様子をお知らせしていますので、是非ご覧ください。

給食試食会は、人気の「五目あんかけ焼きそば」を中心としたメニューでした。保護者の皆様は、なつかしさもある給食を食べながら、子供たちの普段の給食の様子を映した動画を微笑ましく見てくださっていました。今後も食育の観点からいただいたご意見をもとによりよい給食を目指していきたいと思えます。

お知らせ

◎本校の**岡崎暁史主幹教諭**が、「**授業の達人（社会科）**」に選ばれました。

1月23日江戸川区役所で表彰式があり、斉藤猛区長よりトロフィーをいただきました。社会科の実践が評価されました。江戸川区の社会科副読本の作成委員でもあります。全校朝会でも紹介します。

◎**2月22日は授業公開・説明会**です。今年度江戸川区教育委員会の指定を受け、児童の学力向上、教員の指導力向上に向けて研究を進めてきました。区内外の教員へ向けての発表で保護者の参観はありませんが、学習の様子はお伝えしていきます。

今月の
めあて

生活のめあて：励ましあって仕事をします

保健のめあて：冬を元気に過ごそう

給食のめあて：バランスよく食べましょう

全学年 『書き初め大会』

1月10日(水)、11日(木)に全学年で、書き初め大会が行われました。

3～6年生は、体育館で書き初めを行いました。文字のバランスや大きさに気を付けながら、太いだるま筆を使い、一文字一文字集中して書いていました。

1・2年生は、教室で硬筆書き初めを行いました。お手本の字をしっかりと見て、一文字一文字を丁寧に書き写しました。



全学年 『大谷選手グローブありがとう集会』

1月19日(金)大谷翔平選手からいただいたグローブを全校児童にお披露目しました。

大谷選手が活躍している動画を見たり、実際にいただいたグローブを使い、5年生がキャッチボールをしたりしました。どの児童も笑顔でその様子を見て、嬉しそうにしていました。



1・2年生 『おもちゃフェスティバル』

1月20日(土)に1・2年生が体育館でおもちゃフェスティバルを行いました。2年生が生活科の時間に1年生をどのように楽しませるか計画を立て、出し物の準備や招待状の作成などを一生懸命行いました。

当日もおもちゃの使い方やルールの説明など、2年生らしく、1年生をリードしていました。1年生も2年生の話をしっかりと聞き、楽しそうに遊んでいました。



《2月 行事予定》 ※ SC…スクールカウンセラー

5日(月)	委員会活動 SC	20日(火)	読み聞かせ SC
6日(火)	クラブ活動 (クラブ見学3年)	研究発表会準備のため4時間授業	
7日(水)	入学説明会	22日(木)	研究発表会 ※下校時間等の詳細は学年だよりに記載しています。
13日(火)	SC	26日(月)	委員会活動
14日(水)	なかよし班活動 ふれあいWD	27日(火)	スケート教室(4年) SC
16日(金)	持久走記録大会	28日(水)	保護者会
19日(月)	クラブ活動		

※今月も予告なしの避難訓練を行います。